

LM Heinz Klein erringt Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold

28.05.2018 von CB



Am 11. Mai 2018 wurde in der NÖ Landesfeuerwehrschule in Tulln das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold abgenommen. Dieser lernintensiven Herausforderung und umfangreichen Vorbereitung, stellte sich unser Kamerad Löschmeister Heinz Klein.

Das erlernte Fachwissen wurde in sieben Bereichen abgeprüft (Berechnen und Ermitteln, Brandschutzpläne, Formulieren von Befehlen, Fragen aus dem Feuerwehrwesen, Führungsverfahren, praktische Einsatzfähigkeit und Verhalten vor einer Gruppe).

Löschmeister Klein konnte 198 Punkte erringen und erlangte somit die begehrte Feuerwehr Matura.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren sehr herzlich zur bestandenen Auszeichnung!

•

